

団体名	飯塚国際交流推進協議会							
事業名	スピーチコンテスト2016							
実施期間	平成28年11月13日(日)							
場 所	イヅカコミュニティセンター 4階学習室401							
参加者数	外国人留学生	その他外国人	日本人学生	地域住民	スタッフ	大学関係者	来場者等	合計
	8	7	22	0	20	3	140	200名

<実施内容>

国際社会に向けた人づくり、地域づくりを推進するため、市内に住む小中高の日本人学生による英語スピーチや、筑豊地域に住む外国人による日本語スピーチによる国際交流等に関する発表を行うことで、国際化に対する意識や相互理解を深めることを目的としており、更には、会場に訪れた市民等との茶話会を通じた交流によって、多文化共生のまちづくりを推進するもの。

- ①中学生による英語スピーチ(出場者:10名、各3分間、最優秀賞1名、優秀賞2名)
- ②小学校児童による発表(出場校:2校(6名))
- ③高校生による英語スピーチ(出場者:7名、各5分間、最優秀賞1名、優秀賞2名)
- ④外国人による日本語スピーチ(出場者:7名、各5分間、最優秀賞1名、優秀賞2名)
- ⑤交流茶話会

<記録写真>



留学生による日本語スピーチ



交流茶話会



外国人による日本語スピーチ表彰式

<参加者からのコメント>

留学生出場者/International student contestant

学校教員/school teacher

スピーチコンテストがあることを大学の方から教えてもらい、今回初めて参加しました。日本語は勉強中で、まだまだ上手に話したり、読んだり、書いたりすることができないし、スピーチにも慣れていないので、とても緊張してしまい、うまく伝えることができなかったけど、よい経験となりました。それに、自分より年下の小学生とか高校生の皆さんがあんなに上手に英語でスピーチしていたので、感心しました。会場に来ていた人たちとお菓子を食べながら色んなお話をすることができて、本当に楽しかったです。また参加したいです。ありがとうございました。

英語学習の年数はさまざまですが、一生懸命さが伝わり、感動しました。学校に携わるものとしては、どの生徒もスピーチのできるように指導していきたいと、改めて思いました。これからの子供達の人前で自らの考えを述べられる力、英語力をつけられることを願っています。また、飯塚市でさまざまな国際交流ができることをうれしく思います。